
          8 月 21 日（火）18:00 開会 

         進行：佐藤会員 

 

会長の時間      朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、第一分区ガバナー補佐 篠原裕治様、ガバナ

ー補佐セクレタリー 小宅和彦様、村田文彦様、日立港

RC より鈴木道明様、ようこそいらっしゃいました。 

今日は、家族同伴納涼夜間例会と重なり、ご迷惑をお

掛けしましたことをお詫び申し上げます。 

15 時から、2 階で将棋イベントを開催しております。

西尾六段が子供たちと多面指しをしております。子供た

ちはとても熱心に指しておりました。また来年も続けて

いければと思います。やはり、地元貢献がロータリアン

にとって大切です。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          荒川幹事 

 

 8 日に第 2回理事会が開催されました。 

 28 日にガバナー公式訪問があります。特に若い方に

出席いただきたいとのことです。 

 よかっぺまつりですが、ローターアクト等にも協力

いただき、今年も出店することで決まりました。 

 市民生活安全フェスティバルに、社会奉仕から 1万

円拠出することになりました。 

 ミニバスケットボール大会の助成・協賛金というこ

とで青少年奉仕から 8 万円拠出いたします。 

 地区から、西日本豪雨義捐金の協力依頼が来ていま

す。一人千円拠出します。 

 パンポン大会が、今年も開催となります。11 月 11

日前後に予定しております。 

 23 日、石川カウンセラーとホアン君が日立港 RC例

会出席予定です。 

 26 日、地区会長幹事会が開催されます。会長幹事で

参加します。 

 10月 7日、ライラセミナーにホアン君が参加します。

当クラブで参加される方はご連絡願います。 

 IMが 1月 27 日（日）に変更になりました。 

 

 

出席報告       荒川幹事 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 17名 12名 65.38％ 9名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX        朝日会長 

 

 今日午前中にひさしぶりに現場手伝いで石を運ぶ

手伝いをしました。頭がクラクラして本当にきつか

ったです。 

朝日会長 

 西尾六段ありがとう。 

荒川幹事・千葉省三・鈴木幸一・小野瀬裕・ 

信太克己・星 勝治・弓野博司・千葉隆一・ 

池澤 健・石川國博・赤津幸作・川村昌弘・ 

石川 悟・佐藤信彦・川﨑健輔 

 7 月 31日眼の手術をしました。大変な手術だったよ

うです。8月 9日無事退院しました。 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
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本日の例会：平成 30年 08月 28日（火） 【プログラム】ガバナー公式訪問 

 
次 回 例 会：平成 30年 09月 04日（火） 【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会 

 

 

 

 

■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



山本忠安 

 よろしくお願い致します。 

小笠原邦浩様 

 お世話になります。 

日立港 RC 鈴木道明様 

 1 年間よろしくお願いいたします。 

篠原ガバナー補佐 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 49,000 円 累計額 168,000円 

 

 

プログラム 

 
ガバナー補佐事前訪問       篠原ガバナー補佐 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 第一分区のこれまでの流れを説明したいと思いま

す。 

 6 月 9 日に第 1 回会長幹事会を行いました。7 クラ

ブで提唱している県北RAC分担金、第一分区ゴルフ、

IM などについてお話しました。 

 県北RACについては、なかなか理解が得られません。

新たに組織の編成をはかることになりました。各ク

ラブから RAC委員を選出いただき、組織を作る運び

になっております。ただ、1 クラブの賛同を得られ

ず努力しております。予算を見直し、31日には承認

を得られるよう努めたいと思います。 

 7 月 12日に、日立港 RC事前訪問を行いました。新

年度すぐでしたが、立派な現況報告書でした。8月

2 日に公式訪問となりました。 

 髙橋ガバナーは指摘が的確で鋭く、日立港 RC さん

の立派な現況報告書でも指摘が入っておりました。

日立南 RCさんも備えていただきたいと思います。 

 地区スローガンは、「ロータリーの心と力を地域社

会へ」となっております。 

 地区目標は、 

1.クラブのサポートと強化 

2.人道的奉仕の重点化と増加 

3.公共イメージの認知度の向上 

4.青少年への支援と学友連携の強化 

5.ロータリー財団と米山奨学会への支援 

となっております。 

 会員 29 名以下のクラブは 1 名以上の純増を目指し

てください。 

 ロータリー賞は、少しハードルが低くなりましたの

で挑戦いただきたいと思います。 

 ガバナー公式訪問の注意事項ですが、会長はクラブ

に対しての率直な思いをお話ください。クラブの戦

略計画を作っておいてください。クラブ協議会では、

地区方針を重点にやります。現況報告書は各委員長

が自分の言葉で話していただきたいとのことです。 

 ありがとうございました。 

 

西尾六段 将棋イベントありがとうございました     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家族同伴納涼例会            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後にロータリーソング「手に手つないで」を皆で

歌い、閉会となりました。 


